



**¡Evita las filas!**

**Pagando tu factura de energía a través de:**

**App** MiEnelar  
**Página Web**



### Noticias

### Otras Noticias

### Publicidad

## “Si no subieramos la gasolina, **Ecopetrol** quebraría”, advierte el presidente Petro

Publicado: 2023-09-11 07:45:45



El presidente Gustavo Petro lanzó una advertencia sobre el aumento de la gasolina en el país, lo cual ha sido una constante desde que llegó al poder. Esta situación, aunque le ha causado varias críticas, ha sido catalogada por expertos como ‘necesaria y responsable’ debido a la urgencia de “disminuir el significativo impacto fiscal en el Gobierno por la dinámica de los precios internacionales de los refinados”.

La advertencia que envió hoy el mandatario fue en respuesta a las críticas del senador del Centro Democrático Miguel Uribe, por estas alzas al precio de la gasolina: “Me decían populista y esto sí es puro populismo y del peor. Si lo que propone este senador se hiciera y no subieramos la gasolina, **Ecopetrol** quebraría, porque la compró en el exterior cara y la vendería barata o subsidiaríamos a **Ecopetrol** con el presupuesto”.

Esa eventual reducción en el presupuesto, explicó Petro “implicaría bajar a la mitad el presupuesto de la inversión pública

Con 810 niños y niñas se inició en Arauca el Mundialito Infantil de Fútbol 2023

En documental de la Federación de departamento se mostrará: ¿Qué hacer?, ¿Qué probar? y ¿Qué saber? de Arauca

Abren convocatoria para el Reinado Municipal de Santa Bárbara de Arauca 2023

“La paz total también es posible si los grupos armados ilegales renuncian a combatir entre ellos mismos”

Procuraduría rechaza reclutamiento de menores de edad en Arauca. Pide a gobiernos locales activar equipos de acción inmediata

“Si no subieramos la gasolina, **Ecopetrol** quebraría”, advierte el presidente Petro

General (r) Ricardo Díaz habló de su salida del MinDefensa y señala presunta corrupción

Precio de la energía en bolsa superó la barrera de \$1.000 por kilovatio

Petro propone desbloquear económicamente a Venezuela para frenar migración en el Darién

Selección Colombia jugará este 12 de septiembre frente a Chile



implicaría bajar a la mitad el presupuesto de la inversión pública y condenar la economía nacional a la recesión. Peor aún, la inflación y el déficit en el pago de la gasolina se creó en el gobierno que él mismo senador apoyó”.

Por eso mismo, el jefe de Estado indicó que “estructuralmente la inflación comienza en Colombia por las importaciones de maíz y fertilizantes cuyos precios en dólares suben por la guerra y el desabastecimiento mundial. Colombia producía su maíz pero los amigos del senador decidieron importarlo, y Colombia producía los fertilizantes en Monómeros pero decidieron robarse la empresa”.

En medio de estos aumentos, el Gobierno ha tenido que ceder con algunos gremios que se han visto afectados, entre ellos los taxistas. Para estos conductores se anunció que se trabajaría en una tarifa diferencial, y que mientras tanto para ellos los aumentos no se realizarían, es decir, quedaría congelado el valor actual.

Compartir en redes sociales

**70 familias se beneficiaron con la asignación de apoyos para mejoramiento de vivienda en el municipio de Arauca**

**Gobernación rendirá cuentas sobre acciones en favor de niños, niñas y adolescentes**

**Iniciarán obras de urbanismo por la carrera 20 de Arauca**

**Los cuatro elementos que analizaron Gobierno y ELN para crear zonas críticas**

**Arturo Char fue trasladado a Bogotá para ser presentado ante la Corte Suprema de Justicia**